



AVIS PUBLIC

Vente des immeubles pour défaut de paiement de taxes foncières ou de droits sur les mutations immobilières pour l'année 2018 et avant.

Article 513 de la Loi sur les Cités et Villes (L.R.Q., c. C-19)

AVIS PUBLIC est donné que les immeubles ci-après mentionnés, avec ou sans bâtiment, situés dans la Ville d'Hudson, Cadastre du Québec, circonscription foncière de Vaudreuil, seront vendus à l'encan publique, au centre communautaire Stephen F. Shaar, situé au 394 Main, Hudson, QC, **le 28 aout 2019 à ONZE heure (11h00)**, pour satisfaire au paiement des taxes municipales et/ou scolaires, ou impositions et les intérêts, pénalités, plus les frais encourus, à moins que ces taxes, droits, intérêts, pénalités, et frais n'aient été payés avant cette date.

PUBLIC NOTICE

Sale of immovables for non-payment of property taxes or transfer duties for the year 2018 and before.

Section 513 of the Cities and Towns Act (R.S.Q., Chapter C-19)

PUBLIC NOTICE is hereby given that the immovables listed hereafter, with or without building, situated in the Town of Hudson, Cadastre of Quebec, Vaudreuil Registration Division, will be sold at public auction at the Stephen F. Shaar Community Center, located at 394 Main Road, Hudson, Quebec on **August 28th , 2019 at ELEVEN o'clock (11:00 am)**, to satisfy the payment of the municipal taxes and/or school taxes, or charges and interest, penalties, plus any costs incurred, unless the said taxes, duties, interest, penalties, and fees are paid before that date.

Cadastre	Propriétaire(s)	Description	Montant en capital seulement
1833153	CHRISTOPHER BENTLEY	43 LOWER MAPLE	\$2,160.66
1832575	ENGELINA BOLHUIS	627 MAIN	\$10,055.96
1833238	CHRISTOPHER CHALLICE	438 ST-JEAN	\$2,958.66
1831658	ANNA CHROSTOWSKA	878 MAIN	\$50,347.03
1833754	CHRISTOPHER ELLIOTT / FRANCOISE DOLIVEUX ELLIOTT	55 TURTLE POND	\$3,100.35
1832992	NATHALIE FERT / MICHEL FERT / JACQUELINE BONZI	87 SELKIRK	\$6,171.87
1834892	LOUIS H LAPOINTE	OXFORD	\$1,699.47
5810139	ANDREW MANARAS	27 PLACE MADISON	\$47,282.90
1835012	JEAN-PIERRE METABANZOULOU / JEANNE KOUYELA	28 CAMBRIDGE	\$7,631.60
1833527	JOHN NICHOLLS / GENEVIEVE LARIVIERE	99 MULLAN	\$6,377.14
1832948	CAROL OUTRAM	85 MAPLE	\$8,029.29
3619910	DAVID SIMONETTA	866B MAIN	\$13,505.77
1833163	GILLES STRATTI / LAURA HELEN SCHMIDT	425 LAKEVIEW	\$5,676.30
5299466,1835137	MICHEL TREPANIER	RAG APPLE	\$9,686.79
5299467	MICHEL TREPANIER	701 MAIN	\$19,944.05
5299467	MICHEL TREPANIER	703 MAIN	\$541.01

Pour éviter la mise en vente d'un immeuble, le paiement total de toutes les sommes réclamées doit être effectué avant l'heure prévue pour la vente. Ce paiement peut être fait par chèque certifié, mandat-poste, traite bancaire, paiement direct (carte de débit) ou en argent comptant à l'Hôtel de Ville, situé au 481 Main, Hudson, QC J0P 1H0.

***Il est à noter que des intérêts, des pénalités et des frais s'ajoutent à ce montant de capital.**

Donné à Hudson, ce 11 juillet 2019.

Zöe Lafrance
Greffiere

Pour plus d'information veuillez contacter Ashley Etelka Diszhazy 450-458-5347 #231 ou à ashleyd@ville.hudson.qc.ca

To avoid the sale of your property, you must pay all fees that have been charged, prior to the scheduled time of sale. You may pay by certified cheque, bank draft, direct payment (debit card) or cash at Hudson Town Hall, located at 481 Main, Hudson, QC J0P 1H0.

***Please note that interest, penalties and costs will be added to the capital amount.**

Given at Hudson, on the 11th day of July 2019.

Zöe Lafrance
Town Clerk

For more information please contact Ashley Etelka Diszhazy at 450-458-5347 #231 or at ashleyd@ville.hudson.qc.ca